

28.04.2023

Heute fand die Auszeichnung der besten Matheknobelkinder unserer Schule statt. Sehr viele Schüler und Schülerinnen der 3. und 4. Klassen hatten im März am Känguruwettbewerb teilgenommen. Dieser Wettbewerb findet deutschlandweit am selben Tag statt.

Es gab an unserer Schule jeweils zwei drittplatzierte Kinder (Thorge und Jonathan aus der 3. Klasse) und einen besonderen Preis für Paul (Klasse 4). Dieser hatte die meisten in Folge richtig gelösten Aufgaben.

Für unsere Preisträger war das eine Riesenüberraschung und auch Freude.



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH UNSEREN PREISTRÄGERN!

Und hier kann jeder noch einmal selbst schauen, was die Kinder so an Aufgaben lösen mussten.